

COLOMBIA >

Por presuntas especulaciones en las tarifas, Gustavo Petro ordenó a Ecopetrol comprar gas a Catar: "El monopolio se acaba"

El mandatario señaló que en Colombia se vende el gas importado por encima de los precios internacionales, por lo que consideró que el país está siendo "robado"



Por Jhon Bernal

10 Mar, 2025 12:31 p.m. CO

[Guardar](#)

El presidente se refirió a las posibles especulaciones de las tarifas del gas en el país - crédito Presidencia/Colprensa

El presidente de la república, Gustavo Petro, le ordenó a la estatal petrolera colombiana Ecopetrol que efectúe la compra de gas a Catar, en aras de efectuar medidas para flexibilizar las tarifas de este servicio para los hogares colombianos.



Te puede interesar:

Ecopetrol finalizó pruebas en Sirius: se confirma que sería el pozo de gas más grande descubierto en Colombia

El anuncio fue hecho en su cuenta de la red social X, antes conocido como Twitter, el lunes 10 de marzo de 2025, al considerar que Colombia se vende un gas importado por encima del precio internacional.

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#).



Te puede interesar:

Enrique Gómez y sus sablazos al Gobierno Petro, por decisión sobre Ecopetrol: "Nada como la hipocresía de los progresistas"

"Lo que existe en el sistema de precios de gas es una especulación pura expresada en revender el gas colombiano a precios del gas importado. El gas importado se vende en Colombia muy por encima del precio internacional: Nos están robando", escribió el mandatario en sus redes sociales.

El gas importado se vende en Colombia muy por encima del precio internacional:
Nos están robando.

El gas importado por la anterior fórmula de la electricidad determina los precios de la energía vendida en bolsa. Nos están robando a toda



Lo Último | Colombia

El Pico y Placa en Cali para este martes 11 de marzo



Este es el Pico y Placa en Medellín para este martes 11 de marzo

Mauricio Figueroa, el mayor de 'La casa de los famosos' salió de la competencia por recomendación médica

Angélica Lozano confesó realidad que estaría tras la escisión del partido Alianza Verde: "Unos están jugados, otros no"

"Yo me llamo": Vicente Fernández criticó a los jurados y se llevó una lección: "Se van siempre a desnotar y malinterpretar"

Colombia.

La fórmula de la energía ha sido cambiada por la creg a solicitud del gobierno y en favor de los usuarios, y ahora debe operar.

La superintendencia de servicios públicos debe, cuanto antes, iniciar la investigación y visitar a empresas de gas para controlar la especulación y sacar las empresas especulativas de acuerdo a la ley

He decidido que Ecopetrol intervenga en la importación de gas y lo compre a Katar a precios razonables. El monopolio de la importación del gas, prohibido por la constitución, se acaba.

[Translate post](#)

- crédito @petrogustavo/X

Igualmente, el jefe de Estado colombiano aseguró que "el gas importado por la anterior fórmula de la electricidad determina los precios de la energía vendida en bolsa", y advirtió que, con ello, "nos están robando a toda Colombia".



Te puede interesar:

Gustavo Petro encabezó una reunión para conocer lo que dejó la operación en el Galeón San José

"He decidido que Ecopetrol intervenga en la importación de gas y lo compre a Katar a precios razonables (SIC). El monopolio de la importación del gas, prohibido por la constitución, se acaba", complementó.

A su vez, el presidente Petro recordó que había ordenado a la Comisión de Regulación de Energía y Gas (Creg) que se cambie la fórmula de la tarifa de energía, con la intención de que se reduzcan los altos cobros a los hogares colombianos en las facturas. "La fórmula de la energía ha sido cambiada por la Creg a solicitud del gobierno y en favor de los usuarios, y ahora debe operar", expresó.



El presidente Gustavo Petro le pidió a la Superintendencia revisar las empresas que estarían especulando con los precios de las tarifas del gas en Colombia - crédito Colprensa

Por último, el mandatario nacional hizo una petición a la Superintendencia de Servicios Públicos para que investigue a las empresas que, según el presidente, están especulando con los precios de las tarifas del gas en el país.

"La superintendencia de servicios públicos debe, cuanto antes, iniciar la investigación y visitar a empresas de gas para controlar la especulación y sacar las empresas especulativas de acuerdo a la ley", concluyó.



Multiple instances of 'multiple instances of' text.

PUBLICIDAD

AD

UNITED24
MEDIA

Russia Has Officially Declared US an Enemy State 🇺🇸 What Does This Mean in Diplomatic Terms?

[Read more](#)

Te Recomendamos

- 1 Ecuatoriano que vivió como ilegal por 23 años en Estados Unidos se 'autodeportó' a Colombia: "No tengo que vivir en la sombra" 
- 2 Viajó desde Estados Unidos a Colombia para practicarse una histerectomía: esto fue lo que ahorró 
- 3 Imitador de Martín Elías en 'Yo me llamo' se disculpó con el jurado y el público tras amenazar al concurso: "No sé qué me pasó" 
- 4 Así se encuentra la cárcel secreta abandonada de Colombia: queda llegando al Sumapaz 
- 5 De quién era la mansión que aún sigue en pie en la Séptima con 79 en Bogotá 



Rogério Soares gerente general de activos exploratorios de Petrobras subraya la necesidad de importación de gas en Colombia - crédito Ecopetrol

Pruebas en Sirius, el pozo de gas más grande de Colombia

Las declaraciones del primer mandatario de los colombianos se conocieron luego de que Ecopetrol anunciará la finalización de las pruebas iniciales en el pozo Sirius-2, ubicado en aguas profundas frente al litoral de Santa Marta (Magdalena, norte de Colombia), situado a 31 kilómetros (19,3 millas) de la costa y a una profundidad de 804 metros (2.638 pies) bajo el nivel del agua, lo que representa un hito en la exploración de gas en aguas profundas en el país.

"Ecopetrol han terminado con éxito pruebas en Sirius, con lo cual se ratifica el gran potencial de gas mar adentro. Las reservas estimadas pueden ser de 6 terapiés cúbicos, el hallazgo más importante de la historia del país. Viene el gran reto como país de un correcto, pertinente y rápido proceso de consulta previa", explicó el exministro de Minas y Energía, Andrés Camacho, en su cuenta de X.



Andrés Camacho M.
@andrescamachom_



#Atención

@ECOPETROL_SA han terminado con éxito pruebas en Sirius, con lo cual se ratifica el gran potencial de gas mar adentro. Las reservas estimadas pueden ser de 6 terapiés cúbicos, el hallazgo más importante de la historia del país. Viene el gran reto como país de un correcto, pertinente y rápido proceso de consulta previa.

[Translate post](#)

9:44 AM · Mar 10, 2025 · 18.1K Views

El exministro calificó de exitoso las pruebas al pozo de gas ubicado en la Costa Caribe colombiana - crédito @andrescamachom_/X

Según informó la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), los resultados obtenidos en estas pruebas confirman el potencial volumétrico del yacimiento, lo que refuerza las perspectivas de Colombia en términos de autosuficiencia energética. Las muestras recolectadas durante esta etapa serán sometidas a análisis en laboratorios especializados, con el objetivo de avanzar hacia las siguientes fases del proyecto.

"Las pruebas en el yacimiento demostraron el potencial volumétrico de nuestro offshore. Las pruebas recolectadas serán analizadas en laboratorios para con estos resultados avanzar en las siguientes fases del proyecto", afirma Orlando Velandia Sepúlveda, presidente de la ANH.



Según la ANH, los resultados obtenidos en estas pruebas confirman el potencial volumétrico del yacimiento, lo que refuerza las perspectivas de Colombia en términos de autosuficiencia energética - crédito Europa Press

De acuerdo con Ecopetrol, este proceso consistió en estudiar un intervalo de aproximadamente cien metros de profundidad, donde se confirmó la buena productividad del reservorio de gas, siendo esencial para verificar los flujos del yacimiento, así como para recolectar muestras que serán analizadas en laboratorio con el objetivo de caracterizar su composición físico-química.

"En ella se recolectaron muestras que luego serán caracterizadas mediante análisis de laboratorio. El resultado preliminar refuerza el potencial volumétrico del gas en la región", afirmó la estatal petrolera en un comunicado.

Información
de prensa



Se realizaron pruebas de Sirius-2,
en el Caribe colombiano

Ecopetrol y Petrobras Internacional Braspetro B.V – Sucursal Colombia informan que se realizó una prueba de formación en el pozo Sirius-2, ubicado en aguas profundas del Caribe colombiano.

La prueba de formación, que es un proceso regular en los proyectos, evaluó un intervalo de aproximadamente 100 metros de yacimiento, en el que se comprobó buena productividad. En ella se recolectaron muestras que luego serán caracterizadas mediante análisis de laboratorio. El resultado preliminar refuerza el potencial volumétrico del gas en la región.

Petrobras actúa como operador del consorcio (44,44% de participación), en sociedad con Ecopetrol (55,56% de participación). A través de la asociación se continuará evaluando los resultados obtenidos de la perforación de los pozos Sirius-1 y Sirius-2, de acuerdo con la planificación y previsiones contractuales con la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH).

Ecopetrol está comprometida con la incorporación del gas natural que el país necesita para contribuir con la seguridad energética y apalancar la transición energética.

Los hechos que se consideren relevantes sobre los resultados de la prueba serán divulgados oportunamente.

Bogotá, 10 de marzo de 2025

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 18,000 empleados. En Colombia es responsable de más del 80% de la producción de hidrocarburos de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas. Con la adquisición del 51,4% de las acciones de ISA, participa en la transmisión de energía, la gestión de sistemas en tiempo real (XM) y la concesión vial Costera Barranquilla - Cartagena.

A nivel internacional, Ecopetrol tiene presencia en cuencas estratégicas del continente americano, con operaciones de E&P en Estados Unidos (cuenca del Permian y Golfo de México) y Brasil; a través de ISA y sus filiales tiene posiciones líderes en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de concesiones viales en Chile y de telecomunicaciones.

Este comunicado contiene declaraciones relacionadas con las perspectivas del negocio, estimaciones para los resultados operativos y financieros y afirmaciones relacionadas con las perspectivas de crecimiento de Ecopetrol. Todas ellas son proyecciones y, como tal, están basadas únicamente en las expectativas de los directivos en relación con el futuro de la empresa y su continuo acceso a capital para financiar el plan comercial de la compañía. La realización de dichas estimaciones en el futuro depende del comportamiento en las condiciones de mercado, regulaciones, competencia, desempeño de la economía colombiana y la industria, entre otros factores; por lo tanto, están sujetas a cambios sin previo aviso.



En el comunicado, dice que en las pruebas a 100 metros del yacimiento representan buena productividad - crédito Ecopetrol

Por su parte, el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, destacó la relevancia de este descubrimiento en el contexto de la transición energética que atraviesa el país. "Estamos comprometidos con la incorporación del gas natural que el país necesita para contribuir con la seguridad energética y apalancar la transición energética", comentó el directivo.

Según los planes de Ecopetrol, se espera que el pozo Sirius-2 comience a generar producción comercial en un plazo de tres años, es decir, hasta finales de 2027 o inicios de 2028. Este cronograma incluye etapas adicionales de evaluación, desarrollo e implementación de infraestructura para la extracción y transporte del gas. Una vez en operación, el yacimiento podría desempeñar un papel crucial en la reducción de la dependencia de Colombia de las importaciones de gas y en el fortalecimiento de su capacidad para exportar este recurso a mercados internacionales.

Compartir nota:

Seguir leyendo

Críticas a Gustavo Petro por nuevo Consejo de Ministros televisado: "La figura de la alocución se desnaturalizó"

Luis Carlos Reyes reveló la reacción de Petro cuando, al frente de los ministros, denunció escándalo de cupos indicativos: "Estaba furioso"

Juan Manuel Santos, vestido de obrero, sacó pecho por los avances del metro de Bogotá: "El metrosantismo sí existe"

+ Temas Relacionados

Gustavo Petro Gas Ecopetrol Catar Tarifas del Gas Superintendencia de Servicios Públicos Colombia-Economía Colombia-Noticias



PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

Más Noticias

El Pico y Placa en Cali para este martes 11 de marzo

El Pico y Placa cambia constantemente por lo que es necesario mantenerse actualizado



Este es el Pico y Placa en Medellín para este martes 11 de marzo

Esto le interesa si va a manejar en la Medellín hoy martes



Mauricio Figueroa, el mayor de 'La casa de los famosos' salió de la competencia por recomendación médica

Es el primer modelo de pasarela que tuvo el país y tras más de 50 años de carrera artística, el actor país aceptó participar en el 'reality' de convivencia; estas fueron algunas de las peleas que protagonizó



Beéle, W Sound y Bad Bunny: los artistas que están de moda hoy en Apple Colombia

Apple se ha convertido en un fuerte competidor en la guerra por el streaming musical



Angélica Lozano confesó realidad que estaría tras la escisión del partido Alianza Verde: "Unos están jugados, otros no"

La senadora de la colectividad, una de las seis congresistas que buscan la separación, se refirió a qué papel estaría jugando su esposa en este proceso; pese a que ya separó sus caminos del partido, luego de conocerse el escándalo en la Ungrd



MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD

VIOLENCIA →



Revelaron las identidades de las 5 personas asesinadas en la masacre que se registró en Ocaña, Norte de Santander

Capturan a miembro de 'Los Mexicanos' de Chocó en una fiesta al sur de Bogotá

5 personas asesinadas en nueva masacre en El Catatambo, esta vez en Ocaña

Procuraduría respaldó intervención de la Fuerza Pública en El Plateado (Cauca)

ENTRETENIMIENTO →



Mauricio Figueroa, el mayor de 'La casa de los famosos' salió de la competencia por recomendación médica

Beéle, W Sound y Bad Bunny: los artistas que están de moda hoy en Apple Colombia

'Yo me llamo': Vicente Fernández criticó a los jurados y se llevó una lección: "Se van siempre a despotricar y malinterpretan"

DJ Exotic y su impresionante recuperación, así avanza su terapia después del atentado sufrido en Cali

Video: Beéle se convirtió en el bailarín más...

DEPORTES →



Kevin Castaño solo sería superado por Lucas Pratto en la historia de River Plate: esta es la razón

Video: reviva los golazos con los que Jhon Jader Durán deslumbró en la victoria del Al Nassar

Futbolista colombiano desata controversia en Argentina tras revelar qué sería de no haber llegado al profesionalismo

Santa Fe confirmó lesión de uno de sus refuerzos estelares: estará de baja para los dos clásicos contra Millonarios